

¡Cuéntanos lo+ de tu Erasmus+!

Christina Armutlieva,
Angela Niculitsa
& Yuriy Vdovychenko
Proyecto La MANCHE

Cooperación entre
universidades de
10 países, 2012-15

Christina, Angela y Yuriy son tres de las muchas personas que participaron en La MANCHE, un proyecto que promueve la modernización de la educación superior en Armenia, Bielorrusia, Georgia, Moldavia y Ucrania. Además de estos países, el consorcio incluye cinco países de la UE. Se trata de un ejemplo perfecto de colaboración y asociación estratégica que ha sido posible gracias a Erasmus+ y que conduce al cambio sostenible.

Descubre las inspiradoras historias de Erasmus+ o comparte las tuyas en ec.europa.eu/erasmus30

#ERASMUSPLUS



Erasmus+

ENRIQUECIENDO VIDAS, ABRIENDO MENTES DURANTE 30 AÑOS

